

Billy and the Kids – Coverrock aus Reutlingen – Pressetext















Billy an the Kids sind eine der herausragenden Coverbands im Raum Reutlingen Tübingen.

Das Herz nun 12 Jahre alten Band mit umfangreicher Bühnenerfahrung schlägt für Rock-Musik der 70er und 80er Jahre – jedoch neuere Songs finden sich immer mehr im wachsenden Repertoire.

Die aktuelle Besetzung besteht aus zwei Gitarren, Bass, Schlagzeug, und Vocals (Frontfrau und -Mann). Die Band spielt druckvollen Rock mit rauen Gitarrenriffs und treibenden Drums.

Das Ergebnis ist ein kerniger Sound, der direkt ins Blut geht. Die Songpalette reicht hierbei von A, wie AC/DC bis Z, wie ZZ-Top. Somit ist bei Auftritten & Konzerten Abwechslung, Kurzweil und ein hoher Spaßfaktor garantiert.

Hingehen, mitreißen lassen und Headbanging dringend empfohlen...



Das war heute Abend die verdammt nochmal geilste Fete ever auf dem Taucher.Net Stand!!!! Danke an "Billy" und seine Kids, das war großes Kino Shuttle.... und danke an alle die so kräftig mitgefeiert haben... das war MEGA!!!!!!



Ihr Ansprechpartner:

Hans "Shuttle" Schach Leyrenbachstraße 9 * 72770 Reutlingen +49 172 6134 386 * info@billyandthekids.de